
CÂMARA MUNICIPAL DE JABOTICATUBAS 
Rua Dom Carlos de Vasconcelos, 225 - centro -Jaboticatubas/MG Cep 35.830-000 

RESOLUÇÁO N° 06//2024 

DE �SALA DE REUNIÕES DRA. ALINE 

FERNANDA MOREIRA LOPES" A SALA DE REUNIÓES 
LOCALIZADA NO SEGUNDO ANDAR DO PREDIO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE JABOTICATUBAS E DÁ OUTRAS 

PROVID¾NCIA 

DENOMINA 

A Câmara Municipal de Jaboticatubas, no uso de suas atribuições legais, decreta e 
promulga a seguinte RESOLUÇÃO: 

Art. 1° - Fica denominada oficialmente de SALA DE REUNIÕES DRA. ALINE 
FERNANDA MOREIRA LOPES" a sala de reuniões localizada no segundo andar do 
prédio da Câmara Municipal de Jaboticatubas. 

Art. 2°- Deverá ser confeccionada e afixada no local placa com os seguintes dizeres: 
SALA DE REUNIÕES DRA. ALINE FERNANDA MOREIRA LOPES. 

Art. 3°- As despesas decorrentes da presente resolução correrão por conta das 
dotações próprias, suplementadas, se necessário. 

Art. 4°- Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação. 

Jaboticatubas, 12 de junho de 2024. 

MarianB Leperita de Oliveira 
Secretária 

Pr. Geraldo Ffancisco da Silva 
Presidente 
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BIOGRAFIA 

Dra. ALINE FERNANDA MOREIRA LOPES, nasceu em 27 de abril de 1987, era 

filha da sra. Marilene e do sr. Antônio, ambos moradores do bairro Santo Antônio, em 

Jaboticatubas. 

Aline, depois da separação dos pais, cresceu em companhia de seus avós maternos, 
João e Francisca. Estudoue se formou em Jaboticatubas, mas queria mais, queria ter sua 

própria família, casando-se muito jovem com Eder Lopes de Melo e deu início a uma 

nova etapa de vida. 

Formou-se em Direito, com muita luta e dedicação, passando rapidamente na prova da 

ordem da OAB/MG, quando iniciou suas atividades profissionais na área jurídica. 

Do casamento com Eder nasceram os filhos gêmeos, Heitor e Helena, realizando seu 

sonho de ser mãe, transformando-se em uma mãe amorosa, responsável e muito 

cuidadosa com os filhos. 

Aline sempre foi uma profissional ética e de muita sabedoria, amiga e responsável. 

Iniciou suas atividades profissionais como assessora do Vereador Vagner Guiner, na 

Câmara de Santa Luzia, depois atuou na Equipe Jurídica da Procuradoria de Santa 

Luzia, posteriormente trabalhou como assessora do vereador Ailton da Associação na 

Câmara Municipal de Santa Luzia, época em que também era sócia de um escritório 
de advocacia em Belo Horizonte. 

Em 2017 foi convidada pelo então Presidente da Câmara de Jaboticatubas, dr. Luiz 

Mauro, para assumir o cargo de Assessora Jurídica da Câmara Municipal de 
Jaboticatubas, conquistando com seu excelente desempenho e responsabilidade, o 

respeito, admiraçãoe a confiança a todos. 
Aline partiu muito jovem, mas deixou seu legado, de mãe dedicada, de amiga e 
profissional exemplar, deixando saudades em todos que tiveram o prazer da sua 

convivência. 
Diante do seu legado e da sua história de vida, trazemos à esta Casa este Projeto de 

Resolução, buscando a aprovação de todos para homenagear os valorosos serviços 
prestados por Dra Aline à sociedade e, especialmente, à esta Casa Legislativa. 
Jaboticatubas, 28 de maio de 2024. 

Luana LazariHi Venâncio 
Vereadora 



{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }

